



**Nombre del alumno: EMVZ. Miguel
Ángel García López**

**Nombre del profesor: MVZ Luis
Gerardo Pérez Vázquez**

**Materia: producción sustentable de
huevo.**

Grado: 9

Grupo: A

DESPICADO EN AVES

INTRODUCCION

El despicado en aves es una técnica aplicada a las aves menores de siete semanas, con el fin de provocar menor estrés en las aves al igual que el traumatismo. Esta técnica se practica para disminuir el canibalismo, que tengan un buen emplume así como también un buen consumo de alimento y menos desperdicio.

Este método utilizado es eficiente en las granjas avícolas ya que ayuda a producir mas ganancias en cuanto a su desarrollo, es más conveniente cuidar aves que aprovechan más la alimentación así estas logran salir al mercado más rápido y viéndolo desde un punto zootécnico mayor ganancias.

El corte precoz es conocido cuando se realiza el despicaje a pollos menores de 7 días, a mi punto de vista seria mas conveniente poder realizar esta técnica a menor edad ya que hay menos dolor para las aves y como apenas están iniciando su vida no sufrirán tanto estrés a aves con mayor edad.

A las aves más grandes realizadas estas técnicas se inmunodeprimen ocasionando a que estas se encuentren propensas a enfermedades bacterianas y en el peor de los casos enfermedades virales que nos afecten y provoquen perdidas.

La longitud del despicaje de las aves a una edad precoz se debe de realizar a 4.2mm y con un corte de V invertida, en edades mas avanzadas de la cuarta a la sexta se hace de 6 mm ya que por obvias razones son mas grandes y para que sea un buen despicaje por el tamaño y realmente tenga el efecto deseado tiene que ser de 6 mm.

Como comentaba anterior mente este despicaje tiene sus beneficios siempre y cuando se realice de manera correcta, los beneficios que encontramos es que desperdician alimento abra menor mortalidad durante la etapa de desarrollo y producción, así como disminuirá las peleas entre otras aves, esto también con lleva a que si no hay peleas no se lastimaran por lo que ellas no cometerán actos de canibalismo, esta es una enfermedad que realmente no tiene cura una vez iniciada solo el sacrificio.

Una recomendación es que esta práctica no se podrá realizar en aves que se encuentran libres y que ellas tienen que conseguir la mayor parte de sus alimentos esto se debe a que las aves no consumirán de la misma manera por la falta del pico. En cambio cuando se les realiza a aves de uso semi-intensivo o extensivo se le suministra mas alimento y no tienen la necesidad de salir a buscar.

Conclusión

El despicaje de las aves es una buena técnica que nos incrementara la producción ganancia de peso entre otras características. Esto es bueno ya que tendremos mejor producción y más ganancias que pérdidas.

Yo creo que el momento idóneo para realizar el despicaje seria en la primer semana de vida mientras más temprano mejor porque el estrés sería menor y asi ellos sufrirían menos, causando una menor inmunodepresión y no arriesgando tanto la vida de los animales de enfermarse y que no afecte los primeros días en su consumo alimenticio.

Cualquier especie mientras se pueda aprovechar mas será mejor para los productores ya que en muchos lugares no conocen estas técnicas o talvez y si pero no las han realizado al mostrar una mejoría podemos convencer a más personas y con eso ir incrementando la producción avícola con técnicas que ellos no realicen o temen por que según ellos piensan que sería una perdida, todo por temor a intentar algo nuevo.